

Liebe Eltern,

heute erhalten Sie wieder einen regulären Elternbrief ohne Änderungen der Coronaschutzmaßnahmen. Zusätzlich zu diesem Brief bekamen die Kinder heute einen Zettel zum Schulausflug und dem Englischen Theater in die Ranzenpost.

Coronaschutzmaßnahmen

Testungen

Die Teilnahme an den Tests bleibt für das Aufrechterhalten des Schullebens vor Ort wichtig. Allein in dieser Woche hatten wir sechs bestätigte Fälle unter Kindern und Pädagogen. Vielen Dank an alle, die die Testungen und damit die Prävention an unserer Schule weiterhin ermöglichen.

Verkehrserziehung



Die Fahrradausbildung in den vierten Klassen bleibt aufgrund des Krankenstandes bei den Polizeiverkehrslehrkräften in diesem Jahr wahrscheinlich unvollendet.

Alternativ bietet die Polizei die Aktion Fahrradfuchs an. Bei Interesse können Sie als Eltern Ihr Kind an einem der Orte anmelden <https://www.polizei.hamburg/fahradfuchs/>. Im kommenden Schuljahr geht für die anderen Klassen die Verkehrserziehung durch die Polizeiverkehrslehrer weiter.

Flohmarkt

Der erste Kinderkleider- und Spielzeug-Flohmarkt an unserer Schule war gleich ein großer Erfolg. Über 50 Stände kamen auf dem Hof zusammen. Bereits nach kurzem ausverkauft waren der Limonadenstand der Kinder aus der 3b zugunsten der Ukrainehilfe und der Spargelstand von Frau Lange zugunsten unseres Schulsozialprojekts „Haiti Care“. Es freuen sich nun viele Eltern über geleerte Schränke, Kinder über neue Kleidungsstücke, der Schulverein, die Ukrainehilfe und Haiti-Care über Spenden. Die rund 1.200 € Einnahmen des Schulvereins werden gleich nach den Ferien für den Schulausflug ausgegeben. Damit reduziert sich der Eintrittspreis für alle Kinder um die Hälfte.



Projekttag soziales Lernen: Aufholen nach Corona



Wir fahren mit der ganzen Schulgemeinschaft am Mittwoch, den 01.06.2022 in den Wildpark Lüneburger Heide. Unter dem Motto „Aufholen nach Corona“ fördert die Bundesregierung momentan auch solche Bildungsprogramme in den Schulen. In den letzten zwei Jahren fanden weder Ausflüge noch Reisen statt. Solche Erlebnisse, die Klassengemeinschaften und Kinder prägen, entfielen. Als ein Ergebnis unserer Konzepttage beschlossen die Pädagogen das soziale Lernen der Kinder besonders zu fördern, haben ein Konzept entworfen und erfolgreich eingereicht. Neben der Projektwoche in der vergangenen Woche bieten wir nun den Kindern mit diesem Ausflug ein besonderes Erlebnis. Mit 8 € tragen Sie nur etwa 20% der Kosten. Der Rest wird durch Fördermittel der Bundesregierung übernommen. Hier sind wir auch schon dankbar für die Übernahme eines Großteils der Kosten der vergangenen Projektwoche.

Konzepttag nach den Maiferien

Am Montag, 30.05.2022 nach den Ferien evaluiert das Pädagogenteam das Schulleben in der Coronazeit. Im Schwerpunkt geht es hier um das Handeln der Schulleitung, das gerade in Krisen besonders sichtbar und damit auch bewertbar ist. Die Erkenntnisse dienen der Schulentwicklung. Ihnen schon einmal herzlichen Dank für die Betreuung Ihrer Kinder an diesem Tag.

Gruß zu den Maiferien

Einen herzlichen Gruß zu den Maiferien sendet Dr. Christopher Haep, Leiter der Abteilung Schule und Hochschule, allen Mitarbeitern, Schülern und Eltern unseres Schulstandortes. Hier geht's zum Film: <https://youtu.be/21rTTORKgkM>

Eine schöne Ferienwoche. Die Schule beginnt an St. Joseph wieder am Dienstag, den 31.05.22.

Ihr


Sebastian Stahlberg
Schulleiter

Termine:

Mo. 30.05.2022 Schule und Betreuung geschlossen. Konzepttag der Pädagogen.

Mi. 01.06.2022 Schulausflug. Alle Kinder und Pädagogen fahren von 8-15 Uhr in den Wildpark

Di. 14.06.2022 Schulverein und Elternratssitzung

Do. 16.06.2022 Fronleichnamsgottesdienste

Der nächste reguläre Brief erreicht Sie am Freitag, den 24.06.2022.